
                         

 

～スタッフとして参加しました！～ 

５月２６日 クリーン作戦  

ホタル祭の会場となる、ホタル会館とその周辺を小学生と一緒に清掃しました。 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

                                             感想を紹介します 
 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

中学生として、小学生に的確な指示を

出し、協力して、てきぱきと作業に取り

組みました。  

日頃からきれいに利用していただい

ており、ゴミは少量でしたので、落ち葉

拾いや草取り、会館の清掃を丁寧に行い

ました。 
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６月９日 表示作成 ステージプログラムの「めくり」をつくりました。 

６月 10 日 ホタル祭 受付業務と出店補佐業務(射的・プラ板づくり)のお手伝いをしました。 

二条キャラクター 

 クリーン活動は昨年よりもハードで「掃除

をがんばった」という実感を得ることがで

き、その分、ホタル祭が楽しかったです。 

 当日は本部の手伝いをしました。初めは少

なかったけど暗くなっていくうちにたくさん

人が来てくださってうれしかったです。夜の

ホタルがきれいでした。昨年よりも量が多く

て幻想的でした。      

 クリーン活動は低学年が多く心配だったけ

ど、指示に従ってしっかり活動してもらい良か

ったです。当日、きれいになったホタル会館を

使ってもらいうれしかったです。 

 ホタル祭ではパンフレット配りをしました。

笑顔で渡すことができたので良かったです。た

くさんの人に来てもらい、皆楽しそうだったの

でよかったです。         

 クリーン活動は小学生と協力し、トイレ掃除をが

んばりました。最初は汚れていて気持ちも落ちてい

たけど、きれいになり良かったです。 

 ホタル祭楽しかったです。プラ板のところでがん

ばりました。何回も来てくれる人もいて、うれしか

ったです。夜はホタルがきれいで、あらためて二条

はきれいなところだと思いました。きれいな二条を

守っていきたいです。        

 今回のクリーン活動では、初めてリーダーを

しました。小学生のサポートや目標を決めるこ

とができました。楽しみつつ、しっかりきれい

にすることができました。 

 当日のほたる祭では、チラシ配りをしまし

た。知っている人、知らない人、子どもからお

じいさん、おばあさんまでたくさん来られたの

でうれしかったです。      

 ホタル祭すごく楽しかったです。射的のお店の手

伝いで、たくさんお客さんが来てくださったけど、

接客が楽しすぎて疲れを感じませんでした。 

 クリーン活動は落ち葉拾いや草取りとやりがいが

ありました。小学生も積極的に掃除をしてくれ助か

りました。とてもきれいになり、ホタル祭のお客さ

んも気持ちよく参加できたと思います。自信をもっ

て二条に人を呼べうれしかったです。 


